

Política



Omar Serrano, ejecutivo. Jorge Chingual, gerente. Eduard Navia, diputado.

Citan a las energéticas por altos costos y baja calidad

Viernes, Julio 10, 2020 - 07:27

Una amplia sesión de más de seis horas llevaron a cabo los diputados del Cauca con los ejecutivos de las dos surtidoras de potencia eléctrica, la CEO y Cedenar. Preguntaron sobre las razones del alto costo en la facturación y la baja calidad en prestación que afecta a vastas sub regiones.

Debido a las quejas recurrentes entre los caucanos por los altos costos de las tarifas de energía y las malas prestaciones, la Asamblea del Cauca citó a una sesión a los gerentes de las empresas que prestan el servicio en esta parte del país.

La idea de convocar a los ejecutivos de la Compañía energética de occidente, Omar Serrano, y a su homólogo, Jorge Chingual, de las centrales eléctricas de Nariño, Cedenar, fue promovida por los diputados de la Alianza Verde, Favio Andrés López Daza y Víctor Armero, al igual que por el corporado de la Unidad Nacional, Eduard Enrique Navia Muñoz.

Aumentos sin razón

Para López Daza, los aumentos que se han presentado en los últimos meses son exagerados y no tienen una razón lógica. Indicando que en nada se ha respondido por parte del Estado para dar claridad sobre el asunto y de frente a la comunidad. E informó que en varios sectores del departamento continúan los apagones.

Por su parte, el diputado de Bolívar, Eduard Navia, manifestó que el requerimiento fue motivado por la comunidad. Ya que muchos cobros entregados en las facturas no coinciden con las lecturas en contador. Y agregó que desde su municipio se enviaron algunas misivas al respecto. Comunicaciones que nunca fueron contestadas.

Sin sustentación

El mismo corporado de la Unidad Nacional, Eduard Navia, prosiguió señalando que en situaciones como el alumbrado público, muchos municipios hoy presentan deudas onerosas. Y señaló que nunca la Compañía energética de Occidente, CEO o las Centrales eléctricas del Cauca, Cedelca, hoy en liquidación, sustentaron dichos cobros.

Debido a esa situación, hace poco el servicio fue desconectado, dejando a Bolívar en plena oscuridad. Un sector sensible en materia de orden público. Situación que le fue comunicada por el alcalde Jorge Macías a Navia. Este impase al parecer fue arreglado finalmente, pero ha dejado una mala sensación entre los habitantes de la sureña localidad.

Piden explicaciones

Navia solicitó claridad sobre la forma en la cual altas inversiones estatales finalmente quedan bajo operación de las energéticas. Y pidió claridad sobre las mismas ya que hace 5 años fue cogestor de un proyecto para Bolívar por \$13 mil millones de pesos. En ese entonces se energizaron 44 veredas de la localidad que eran las últimas por recibir el servicio.

‘Creería que en la mayoría de municipios se invierte en expandir esta infraestructura. No sé la empresa como está haciendo, si está usando dicha infraestructura y al mismo tiempo cobrando el servicio. Me gustaría tener claridad sobre el mismo’, puntualizó el corporado de la Unidad nacional.

Baja calidad

Por su parte, el diputado del partido Mira, Oscar Castrillón, expuso la situación de mal servicio, tanto en infraestructura como en el suministro de potencia, que está afectando a siete municipios. Santander, Corinto, El Bordo, Piendamó, Cajibío, Rosas y Mercaderes. De todos ellos llevó detalles que requieren atención inmediata.

Dichas peticiones de atención las basó sobre la Ley 142 de 1994, reguladora de la prestación de servicios domiciliarios. Y en donde el corporado hizo énfasis en la obligatoriedad que tienen dichas firmas en prestar un servicio de calidad y oportuno.